

#### **Einsätze der Stadtfeuerwehr Köflach**

Zu einem Rollerbrand wurde die Stadtfeuerwehr Köflach am Samstag, 1. Oktober, gerufen. Einsatzleiter war Hauptmannstellvertreter Rudolf Reif.

Durch einen Wasserleitungsrohrbruch in der Konradsiedlung wurde die Wasserleitung verunreinigt. Die Stadtfeuerwehr Köflach wurde zur Durchspülung der Wasserleitungsrohre am 5. Oktober herangezogen. Kommandant des Einsatzes war Oberlöschmeister Franz Reinbacher sen.

In der Barbarasiedlung in Köflach versuchte die Stadtfeuerwehr am 6. Oktober einen Kanal durchzuspülen. Leider war die Mühe vergeblich. Leiter des Einsatzes war Hauptmannstellvertreter Rudolf Reif.

Am Sonntag, 9. Oktober, wurde die FF Köflach zu einem Brand eines Holzhauses in die Grazerstraße in Köflach gerufen. Einsatzleiter war Hauptmann Josef Bohmann sen.

In der Dunkelkammer des Fotogeschäftes Schleichner in Köflach platzte am 12. Oktober ein Wasserschlauch und das Geschäft wurde dadurch zehn Zentimeter hoch unter Wasser gesetzt. Unter Kommando des Hauptmannes Josef Bohmann leistete die FF Köflach Hilfe.

In der St. Martiner-Straße in Pichling geriet am 17. Oktober beim Starten ein Motorrad in Brand. Die Freiwillige Stadtfeuerwehr Köflach löschte den Brand in kurzer Zeit. Einsatzleiter war Brandmeister Josef Bohmann jun.

Zu einer Bergung eines umgestürzten LKWs wurde die Stadtfeuerwehr Köflach am 17. Oktober zur Trattnerhöhe gerufen. Einsatzleiter war Hauptmann Josef Bohmann.

Am 18. Oktober spritzte die Stadtfeuerwehr Köflach in der Köflacher Bahnhofstraße einen Kanal durch. Einsatzleiter war Oberlöschmeister Franz Reinbacher sen.